



## Nota de la Junta Directiva del Talavera C. F.

En el partido Tudelano-Talavera, extrañó a muchos socios ver al jugador Martín en el Campo presenciando el partido, en lugar de estar en la puerta o en el banquillo y sobre ello y sobre rumores de que esto era debido a que la Directiva le debe dinero, queremos aclarar lo siguiente:

El citado jugador tiene que marchar a Barcelona, por motivos de trabajo, a primeros de abril, por lo tanto no cumplirá el contrato que tiene con el Club que es hasta el 30 de junio. El importe que se firmó debía percibir por el total de la temporada, desde el 1 de septiembre hasta el 30 de junio es de 500.000 pesetas, que distribuido en diez mensualidades corresponden 50.000 pesetas por mes. El Club ha abonado a este jugador lo siguiente:

Primera entrega en el mes de septiembre, 125.000 pesetas. Segunda entrega en el mes de enero, 100.000 ptas. Cinco mensualidades de 25.000 ptas., 125.000 ptas. Total: 350.000 ptas.

Tiene cobrado, pues, hasta final de marzo, o sea lo correspondiente a siete meses. Sin embargo, el citado jugador, por estimar que se le debía dinero, ha dejado de acudir a los entrenamientos y no se ha presentado a jugar el partido último, estando citado. Ante esta actitud, la Directiva ha formado al citado jugador expediente que se presentará a la Federación, para declararle en rebeldía y reclamarle el dinero que ha cobrado demás al incumplir el contrato. Esta es la situación real que lamentamos y que hacemos saber principalmente a nuestros socios, para que estén informados debidamente de que la Directiva cumple sus compromisos y no trata de perjudicar a ningún jugador, pero no tolera que quien no tiene el menor pretexto para hacerlo, no cumpla los suyos.

LA DIRECTIVA

## AYUDA AL TALAVERA C. F.

Segunda relación de donativos a favor del Talavera C. de F.

	Ptas.
Un cazador .....	5.000
Juan Rubio Cano .....	5.750
Automóviles Barroso .....	5.000
Cristalería Ibérica .....	5.000
Enrique García Bueno .....	1.000
Publirama .....	5.000
Banco de Jerez .....	10.000
Félix Capitán .....	5.000
Alberto Morales .....	5.000
Banco Central .....	10.000

## Regional Preferente

### Conquense 2, Talavera 0.

En un partido que parecía iba a ser de fuerte goleada para los visitantes, puesto que en el minuto 6 el Conquense ya había puesto su primer tanto en el marcador al sacar un córner el extremo Santiago y cabecear a las mallas el delantero centro Paredes, el Talavera amateur supo contener y no dar facilidades al cuadro local.

El segundo gol del partido también se marcó en la primera parte. El defensa Álvarez, tras driblar a varios defensas visitantes batió desde cerca al portero talaverano.

Alinearon por el Talavera: Pedro; Félix, Arrigote, Bravo; José Luis, Tito (Pedro Pablo); Villarroel (Mariano), Juan Manuel, Julio, Machín y Tomás.

### PERDIDO PERRO

raza San Bernardo, atiende por Barry. Color blanco y marrón. Se gratificará espléndidamente. Teléfono 80 24 25.

## TENIS

I TORNEO "MONTURAS LUCAS DE-PORTES"

### Natividad Martín, brillante campeona femenina.

El pasado domingo día 20, se disputó la final entre María Rosa Ruiz, excelente jugadora con gran técnica y Natividad Martín más sobria en su juego pero tremendamente positiva.

El partido resultó de gran belleza y muy disputado entre nuestras dos mejores jugadoras locales.

Lástima de la poca asistencia de público al mismo porque se perdieron un bonito encuentro; el resultado del mismo fue de 3-6, 6-3, 6-2.

El próximo domingo día 27 finaliza este interesante Torneo que por la gran cantidad de participantes ha durado más de mes y medio. La final de dobles se jugará a las 10,30 con las parejas por parte de Toledo, Ramos-Nodal y por parte de Talavera los hermanos Gonzalo.

Este mismo día, a las 11,30 se jugará la gran final individual de primera categoría sin que a estas horas sepamos quienes la disputarán ya que el próximo sábado día 26 se jugarán las semifinales entre M. Angel Gonzalo, de Talavera y Angel Justo, de la Puebla de Montalbán, la otra semifinal entre Rafael Aguado y Joaquín Ramos, ambos de Toledo.

T. SERRANO

### II TROFEO CLUB DE TENIS "EL PINAR DE LA SAGRA" (TOLEDO)

Otro triunfo talaverano por 3-0 esta vez sobre el equipo G.E. Standard, Miguel Angel Gonzalo venció por 6-3 y 6-2 al jugador reserva Serafín Rodríguez por ausencia justificada del jugador número uno, Julián Rubio.

Gran mérito del jugador Rodríguez que siendo minusvalido, pues le falta el brazo izquierdo vendió cara su derrota y es digno de ver el estilo que tiene que emplear para poder efectuar los saques ya que con los dedos índice y pulgar impulsa la bola, teniendo empuñada la raqueta sólo con los tres restantes dedos.

Gran ejemplo deportivo el de este ejemplar jugador al que desde estas páginas enviamos un cariñoso aplauso.

El segundo partido enfrentaba a nuestro jugador número dos, José García Barroso con el difícil contrario que es Luis Jordán, al que se impuso en un emocionante e incierto partido por el tanteo de 6-3, 3-6 y un larguísimo tercer set, por 9-7.

Por último, el equipo de dobles compuesto por el veterano T. Serrano que, aunque está retirado de las competiciones tuvo que suplir a última hora al titular Benedicto Tapetado, enfermo en cama con una fuerte gripe. Como digo, tuvo que descolgar la raqueta y formar pareja con el otro jugador, Rafael Gonzalo.

Bien, pues también se impusieron en otro larguísimo partido a la pareja toledana Mancheños-Gómez del Campo; por 3-6, 6-1, 9-7.

El equipo de nuestra ciudad disputará la final el próximo domingo día 27 a partir de las cuatro de la tarde al potente equipo de "El Pinar". Esperamos poder contar para la misma con el concurso del jugador titular Benedicto Tapetado.

T. SERRANO

## OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA  
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.  
Confíenos su receta.  
San Francisco, 7. TALAVERA



## Partido pro-subnormales

# Ex-jugadores del Talavera contra viejas glorias locales, empate a tres



Lopez, por las "viejas glorias", y Muñoz, por los antiguos jugadores, acompañan a las madras de los respectivos equipos. (Fotos Rodríguez).

Con motivo de recaudar fondos para las obras de ampliación del Centro de Educación Especial para subnormales, se organizó este partido que resultó una simpática fiesta deportiva, en la que aparte el resultado, los aficionados pudieron ver e incluso apreciar cómo el estilo y la clase de muchos sigue aún en las características de su juego, aunque el fondo y la forma física les haga estar muy lejos, como es lógico, de lo que fuera su manera habitual de jugar.

Todos los que actuaron destacaron por alguna cosa, pero en general llamó poderosamente la atención el juego de Mateo en el extremo, y el de Rivera en el centro del ataque del equipo de antiguos profesionales. El famoso tándem blanquiazul, que electrizará en tantas tardes brillantes a los aficionados, volvió a recordar, aunque en grado menor, su calidad, su visión y su juego.

Muchas fueron las incidencias divertidas del encuentro y muchas también las jugadas ligadas y bien desarrolladas que se pudieron ver, notándose en los jugadores del equipo de aficionados talaveranos un mayor ritmo a causa de estar jugando muchos de sus integrantes todavía en los equipos que militan en los torneos locales.

En cuanto a los jugadores que fueron profesionales del Talavera, diremos que hay que tener muy en cuenta el esfuerzo que hubieron de realizar para desplazarse a nuestra ciudad en día tan señalado como el de la festividad de San José, y sin

cobrar un solo céntimo, sino muy por el contrario, costeándose ellos todos los gastos. Esta actitud noble y altruista habla bien claro de cual es su cariño hacia Talavera de la Reina, su club titular y sus aficionados. Algo digno de agradecer, mucho más si su presencia era para contribuir, como lo fue, a una obra benéfica de alto valor como ésta para la que se destinaba lo recaudado.

Las alineaciones iniciales fueron las siguientes:

Antiguos Jugadores Profesionales del Talavera C. de F.: Maestro; Matesanz, Alcaide, Cerrato; Rizaldos, Madrazo; Mateo, Peque, Rivera, Gómez, García. También y en cambios sucesivos, Miguel, Modesto, Garnacho, Manolillo y Marcial.

En el equipo de Viejas Glorias Talaveranas: Susi; Rosi, Calle, Paquito; Villa, Zarra; López, Angelín I, Fata I, Ludeña, Fata II. Actuando también en cambios diversos: Goyo, Ramón, Chufi, Chule, Leonardi y Van-Baumberghen.

Y como estos partidos amistosos y benéficos han de contar también para la historia del fútbol local, diremos que los goles fueron marcados por Ludeña, Angelín I y Ramón, los del cuadro de aficionados locales; siendo los del equipo de antiguos profesionales marcados por Peque, Rivera y Modesto.

La dirección del encuentro corrió a cargo del popular Dioní, a quien acompañaron en las bandas los también colegidos Genaró y Miguel.

MARCADOR



Ahi tienen los viejos aficionados a jugadores que aún no hace mucho les entusiasmaban. Figuran en ella Cerrato, Matesanz, Alcaide, Madrazo, Rizaldos, Maestro, Leonardi, Garnacho, Gómez, Mateo, Rivera, Peque, Modesto y García.